
Ltd. KBD Dr. Hoffmann führte kurz den Inhalt des Antwortschreibens der Bezirksregierung Köln aus. Die-
ses ist als Anhang 1 der Niederschrift beigefügt. 
 
SkB Dr. Boehm bedankte sich für die schnelle Bearbeitung. Er fragte, ob sich hierdurch Vorteile an dem 
Sachstand etwas ändere. 
 
Ltd. KBD Dr. Hoffmann erklärte, dass aufgrund der gesetzlichen Frist ein Beschluss der Bezirksregierung 
in Kürze erfolgen müsse. 


